

dans ces petits êtres aimables et confiants qui l'entourent et le prient pour ceux qui pensent à eux dans leur détresse et leur fournissent le pain de chaque jour.

Nos pauvres cependant, ont à bénir saint Antoine d'une manière particulière depuis que son culte se développe davantage, car son nom seul leur est un gage de protection ; et le pain leur arrive avec plus d'abondance depuis qu'il est reconnu que des faveurs signalées sont accordées à ceux qui, en l'honneur de saint Antoine, donnent du pain à ceux qui n'en ont pas. Qu'il soit donc remercié cordialement ce Céléste Protecteur, cet ami dévoué du pauvre et de l'orphelin ! XX.

RIMOUSKI.—Saint Antoine est très populaire dans Rimouski. Sur le tronc des pauvres où il siège dans la Cathédrale, il voit accourir auprès de lui les suppliants de toutes les classes. L'un des compartiments de ce tronc, rempli chaque semaine de billets suppliants, indique le degré de confiance qu'on a en son intercession ; l'autre compartiment rempli non moins régulièrement dit bien haut combien le thaumaturge est exact à répondre à sa manière aux billets qui lui sont adressés. Pour les pauvres et les orphelins, c'est le renouvellement du miracle de la multiplication des pains. F.-X. R.

SAINTE-AUGUSTIN DE PORTNEUF.—J'ai le plaisir de vous dire que mes paroissiens sont de plus en plus dévots à saint Antoine. Aussi un bon nombre ont déjà obtenu des faveurs par son entremise. J'espère pouvoir vous les faire connaître sous peu pour la plus grande gloire du Bon Dieu et l'honneur de saint Antoine.

En attendant veuillez inscrire sept faveurs temporelles obtenues par "un abonné au Messager."

En me recommandant avec tous les miens aux prières des abonnés du MESSAGER j'ai l'honneur de me souscrire votre très humble. F.-X. B. Ptre, curé.

N.-D. DE BEAUPORT.—Vous apprendrez sans doute avec joie et bonheur que la dévotion à saint Antoine de Padoue se propage ici avec une rapidité vraiment étonnante : Deo gratias pro inarrabili dono ejus !

Le 5 mai 1895, nous bénissions une belle statue du thaumaturge, don d'une généreuse dame de cette paroisse.

A partir de ce jour, un grand nombre de personnes ont adressé à saint Antoine et leurs suppliques et leurs aumônes. Mais ces suppliques et ces aumônes se sont multipliées depuis qu'on peut les déposer dans un tronc qui n'a pu, par suite de certaines circonstances, être placé dans l'église qu'en février dernier.

Ces témoignages de confiance ont été agréables à saint Antoine, si l'on en juge par les faveurs obtenues.

—Ainsi une personne avait perdu tout espoir de recouvrer une assez forte somme d'argent qui lui était due depuis longtemps. Elle promet du pain aux pauvres de saint Antoine et une messe, et, ce jour-là même, elle entra en possession de son argent.

—Un sourd se présente chez la même personne qui, le prenant en pitié, lui conseille de recourir à saint Antoine et de lui promettre quelque chose pour obtenir sa guérison. Quelques jours après le sourd, entendait aussi bien que les autres "qui entendent bien".